
 

  

ATA DA 187ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 
ADMINISTRAÇÃO, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA, REALIZADA 2 
NO DIA 20 DE AGOSTO DE 2015. 3 

Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, às 14hs30mim, reuniu-se 4 

ordinariamente, o Colegiado do Curso de Pós-Graduação em Administração na sala 202 5 

do Prédio da Pós-Graduação do CSE, com a presença dos seguintes conselheiros 6 

professores, André Luis da Silva Leite, Claudelino Martins Dias Junior, Gabriela 7 

Gonçalves Silveira Fiates, Gilberto de Oliveira Moritz, José Alonso Borba, Eloise Helena 8 

Livramento Dellagnelo, Rudimar Antunes da Rocha, Marcos Baptista Dalmau, Marcus 9 

Vinícius de Lima, Martin De La Martiniere Petroll, Newton Carneiro Junior, Rogério Tadeu 10 

de Oliveira Lacerda, Rolf Hermann Erdmann, Rosalia Aldraci Barbosa Lavarda, Marilda 11 

Todescat, Sérgio L. Boeira e os representantes discentes Raphaela Reis, Gabriela C. 12 

Coto, Leonardo Chaves, Flora Moritz da Silva e Paulo de Souza Knupp. O Presidente 13 

justificou a ausência dos professores, Alexandre Marino Costa, Irineu Manoel de Souza, 14 

Mauricio Serva, Renê Birochi, Silvio Cario, Hans Michael Van Bellen, Suzana Tolfo, Lauro 15 

Mattei, Pedro A. de Melo, Rogério João Lunckes, Mauricio Pereira, Luiz Salomão Ribas 16 

Gomes. O Senhor Presidente cumprimentou a todos e deu por aberta à sessão, e deu-se 17 

início à análise dos itens da pauta. ITEM 1 – Homologação da Ata da Reunião Ordinária 18 

realizada em 16 de abril de 2015. Após a leitura do documento, foi colocada em votação, 19 

e aprovada por unanimidade a Ata da Reunião Ordinária realizada 16 de abril de 2015. 20 

ITEM 2 – INFORMES: 2.1- O Prof. Marcus Vinicius informou aos membros do Colegiado 21 

que participou na cidade de Brasília-DF, nos dias 13 e 14 de agosto de 2015, do 22 

Seminário Capes de Acompanhamento dos Programas de Pós-Graduação em 23 

Administração, onde foram tratados diversos assuntos dentre eles destaca-se as 24 

alterações das métricas de Avaliação da Capes para o quadriênio 2013/20016. O Prof. 25 

Marcus ficou de encaminhar ao corpo docente do CPGA o material que receber da Profa. 26 

Eliane Brito, Coordenadora de Área. Em seguida o Prof. Marcus Vinicius informou que os 27 

recursos do PROAP/2015 para custeio, que haviam sido suspensos pela Capes, voltarão 28 

a ser liberados, segundo informado pela PROPG em reunião realizada na manhã do dia 29 

20 de agosto de 2015. Na sequência o Prof. Marcus Vinicius passou a palavra à Profa. 30 

Gabriela Fiates presidente da Comissão de Acompanhamento e Avaliação do 31 

CPGA/CAPES/SUCUPIRA, que apresentou ao Colegiado juntamente com a Profa. Cibele 32 

Martins o resultado do trabalho de acompanhamento e avaliação que representa a 33 

situação atual do CPGA, de acordo com os quesitos Capes. Após a apresentação da 34 

Comissão, o Professor Marcus Vinicius propôs ao Colegiado que a reunião fosse 35 



 

  

encerrada, e que os demais assuntos da pauta fossem tratados em reunião posterior. Não 36 

havendo ninguém que se manifestasse ao contrário, o Senhor Presidente agradeceu a 37 

presença de todos e deu por encerrado os trabalhos da 187ª Reunião do Colegiado do 38 

Curso de Pós-Graduação em Administração, que teve sua ata lavrada pelo secretário 39 

Rodrigo Otávio Botelho e assinada pelo Presidente do Colegiado.  40 

Florianópolis, 20 de agosto de 2015. 41 
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Prof. Dr. Marcus Vinicius Andrade de Lima 45 

Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Administração UFSC 46 


